

Communiqué de presse
Béziers, le 23 juillet 2025

BeeMob : RATP Dev désignée nouveau délégataire des transports de l'agglomération Béziers Méditerranée

Une nouvelle étape pour un réseau modernisé au service des usagers

L'agglomération Béziers Méditerranée franchit une étape importante dans la transformation de son réseau de transport public BeeMob avec la désignation de RATP Dev comme nouveau délégataire de service public, suite à la décision du Tribunal de commerce en date du 16 juillet 2025.

Cette reprise, faisant suite à la procédure de redressement judiciaire visant l'ancien exploitant, marque un tournant décisif pour la continuité du service public et la pérennité de l'activité. Les 180 salariés seront intégrés dans une nouvelle entité portée par RATP Dev, garantissant ainsi la préservation de l'emploi et la reprise complète de l'exploitation du réseau.

Dès le 1er août 2025, et jusqu'à la fin du contrat prévue pour fin 2028, RATP Dev assurera l'exploitation et la maintenance du réseau BeeMob, composé de 70 véhicules, au service des 17 communes du territoire biterrois.

*« Dans ce contexte particulier, nos priorités seront de rassurer les salariés, de garantir un cadre de travail stable, et d'assurer une transition fluide pour les voyageurs. Nous nous engageons également à collaborer en transparence avec les équipes de l'agglomération pour améliorer l'offre de transport. C'est dans cet esprit de responsabilité que nous bâtissons nos relations avec les territoires depuis plus de 20 ans », déclare **Serge Reynaud, Directeur exécutif France et Suisse de RATP Dev.***

Des investissements structurants pour l'avenir de la mobilité

Parallèlement à cette reprise, l'agglomération Béziers Méditerranée confirme son ambition de moderniser profondément son réseau de transport public pour améliorer à la fois l'expérience usager et la qualité du service.

Plusieurs investissements majeurs sont en cours de déploiement :

- L'acquisition d'un nouveau système billettique, plus simple et plus moderne ;
- L'achat de 13 bus à hydrogène, qui viendront compléter les véhicules roulant déjà au GNV, pour une mobilité plus durable ;
- La mise en place d'un système d'information voyageur en temps réel, notamment sur la future ligne de Bus à Haut Niveau de Service (BHNS).

Ces projets s'inscrivent dans une vision claire : offrir aux habitants et usagers du territoire un réseau plus fiable, plus lisible et plus respectueux de l'environnement d'ici 2026.



Relations médias RATP Dev

Giles Spence

giles.spence@ratpdev.com

+33 6 68 87 25 64

Relations médias Agglomération Béziers Méditerranée

Solène Iche

solene.iche@beziers.fr

À propos de RATP Dev

RATP Dev est une filiale du groupe RATP, leader des réseaux de rail urbain à grande capacité et troisième opérateur mondial de transports publics. Dans le monde entier, nos 25 000 collaborateurs conçoivent, exploitent, maintiennent et modernisent des réseaux de métro automatique, de train régional, de tramway, de bus, et de bien d'autres mobilités. Nous avons construit notre expertise sur le réseau de Paris, dense et constamment modernisé. Depuis 125 ans, nos experts gèrent des projets complexes, améliorent l'expérience voyageurs, et participent à l'organisation de grands événements sportifs ou culturels. Grâce à ce savoir-faire inégalé, nous servons plus de 100 villes dans 16 pays sur 5 continents. Nous leur apportons des solutions sur mesure, adaptées à leurs enjeux environnementaux, sociaux, de croissance ou d'attractivité. Nous construisons, offrons et nous engageons pour le meilleur du transport public, chaque jour, partout, pour tous - pour qu'il soit le choix naturel des villes et des voyageurs.

www.ratpdev.com